

# Un mammographe à l'hôpital de Gray

La Ligue contre le Cancer de Haute-Saône, représentée par sa présidente Jacqueline Marsigny, a remis à Pascal Mathis, directeur du Groupe hospitalier 70 (GH70), une subvention pour le financement d'un mammographe.

La dernière manifestation organisée au centre hospitalier de Gray apportait à tous les participants un message d'optimisme et de développement. En effet, la Ligue contre le Cancer de Haute-Saône, représentée par sa présidente Jacqueline Marsigny, venait remettre une subvention pour le financement d'un mammographe.

Pascal Mathis, le directeur du Groupe hospitalier 70 (GH70), a rappelé que cette acquisition permettrait de renforcer le plateau technique et de développer le dépistage du cancer. La zone géographique représentée par 40 000 habitants et la distance d'environ 50 km pour pouvoir effectuer une mammographie participative au développement de prévention. Ce projet collectif a permis de développer un tra-



L'ensemble des élus et des représentants de la Ligue contre le Cancer au côté de M. Mathis lors de la manifestation. Photo ER

vail en partenariat et de mobiliser de nombreux intervenants.

« Ce nouvel investissement va répondre aux besoins de la population. C'est un moment majeur pour le centre hospitalier de Gray. Cet examen sera possible à partir d'octobre », assure Pascal Mathis. Jacqueline Marsigny a remis un chèque de 70 000 € de la Ligue contre le Cancer pour partici-

per à cette installation, cela résonnera notamment aux problèmes de mobilité. Jacqueline Marsigny et Maria Charaton, vice-présidente de la Ligue contre le Cancer, ont rappelé les nombreuses manifestations organisées pour soutenir la Ligue contre le Cancer : Musical Story, repas dansants, marches, chorales... « Cette installation donne une impulsion supplémentaire

et renforce l'offre de soins », complète Claudy Chauvelot-Duban, présidente du conseil de surveillance du centre hospitalier.

Pour terminer, Christophe Laurençot, maire de Gray, indique que « l'hôpital est vital pour le territoire graylois ». Et il précise que l'hôpital de Gray obtiendra prochainement un label « Hôpital de proximité ».